
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1538/2021 der AfD-Stadtratsfraktion betreffend Freiwillige Leistungen 
der Stadt Mainz (AfD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Zur Beantwortung der Anfrage verweisen wir auf die beigefügten Übersichten, getrennt nach 
Teilergebnis- und Teilfinanzhaushalt, aus denen sich die Freiwilligen Leistungen je Teilhaus-
halt und die damit verbundenen Zuschussbedarfe im Haushaltsjahr 2022 ergeben. 
 
 
 
Mainz, 12.11.2021 
 
gez. 
 
Günter Beck  
Bürgermeister  


